



HÖHÉ präsentiert Stroopwafels und Luikse Waffeln auf der ISM Expo in Köln vom 23. bis 25. April

HÖHÉ, der führende Hersteller von Stroopwafels und Luikse Waffeln, freut sich, seine Teilnahme an der bevorstehenden ISM Expo in Köln, Deutschland, bekannt zu geben. Die ISM Expo ist eine führende Fachmesse für die Süßwaren- und Snackindustrie und findet vom 23. bis 25. April statt.

"Wir freuen uns sehr, unsere Produkte auf der ISM Expo in Köln zu präsentieren", sagte Bedri Hamiti, CEO von HÖHÉ. "Unsere Stroopwafels und Luikse Waffeln werden mit hochwertigen Zutaten hergestellt und sind ein Beweis für unser Engagement für Qualität und traditionelle Techniken."

Die Stroopwafels und Luikse Waffeln von HÖHÉ sind zu einem beliebten Genussmittel unter Food-Enthusiasten geworden, und ihr Stand auf der ISM Expo bietet den Besuchern die Möglichkeit, ihre köstlichen Leckereien zu probieren und mehr über ihr Engagement für Qualität zu erfahren.

Die ISM Expo in Köln ist eine mit Spannung erwartete Veranstaltung, die Aussteller und Besucher aus der ganzen Welt anzieht. HÖHÉ befindet sich in Halle 3.2 Gang B Nr. 030 und lädt Besucher ein, ihre köstlichen Produkte zu erleben und mehr über ihre Hingabe an Qualität zu erfahren.

Über HÖHÉ

HÖHÉ ist ein führender Hersteller von Stroopwafels und Luikse Waffeln, der traditionelle Techniken und die feinsten Zutaten verwendet, um sicherzustellen, dass jeder Bissen perfekt ausbalanciert und köstlich ist. Mit einer Leidenschaft für Qualität und einem Engagement für das ultimative Genusserlebnis ist HÖHÉ darauf spezialisiert, zur bevorzugten Marke für anspruchsvolle Kunden auf der ganzen Welt zu werden.

Kontakt:

Bedri Hamiti CEO

HÖHÉ LLC

00383 44213967

info@hohe.at

Ende der Pressemitteilung